



レスパイトケアルームからの閉室に関するお知らせ

日頃よりレスパイトケアルーム「ひばり」をご利用頂き感謝申し上げます。「ひばり」は、当センター開設後の12年間以来、当センターの利用者様、そして地域の方々の地域における療育拠点の相談室として、多くの方々にご利用頂きました。しかし、この度、諸般の事情により、2026年1月から週1日の開室、そして、2026年3月末日をもちまして、閉室することをお知らせいたします。

現在ご利用の方々、またこれからご相談を希望される方々には、大変なご心配とご迷惑をおかけしますことを深くお詫び申し上げます。当センターをご利用の方々については、「ひばり」閉室後は、外来、地域療育支援室、リハビリテーション部等のスタッフにご相談頂ければ幸いです。

尚、2026年3月までの「ひばり」閉室日については、ホームページ掲載の予約状況、下記のQRコードをご参照いただき、「ひばり」の閉室後の相談窓口についての問い合わせ、別日にご予約のご希望など、ご心配なことがございましたら、相談員に遠慮なくご相談ください。コーディネートさせて頂きます。

書面にて大変恐縮ですが、長い間、皆様にご支援頂いたことを深く感謝し、ご挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

2026年3月までの開室日及び予約状況



愛正会記念茨城福祉医療センター センター長 板橋 家頭夫
レスパイトケアルーム「ひばり」 相談員 根本 旬子

